



Stephan Bereuter als Nachfolger von Adrian Ryser bestimmt

Per Ende Dezember 2021 wird Adrian Ryser, CIO der Migros-Pensionskasse, nach gut 20 Jahren in der Migros-Gruppe auf eigenen Wunsch vorzeitig in den Ruhestand treten. Adrian Ryser ist im Mai 2001 als Leiter Treasury / Finanzen in den MGB eingetreten und hat gleichzeitig die Geschäftsführung der Anlagestiftung der MPK übernommen. 2010 wechselte er als CIO zur MPK und trägt seither auch die Verantwortung für das gesamte Anlagevermögen der MPK. Dies hat er zusammen mit seinem Team äusserst erfolgreich gemacht, steht doch die MPK heute in sehr guter finanziellen Verfassung da.

Stephan Bereuter (41) wird am 1. Januar 2022 seine Nachfolge antreten und die Direktionsleitung übernehmen. Stephan Bereuter arbeitet seit dem 1. Januar 2021 für die MPK und leitet heute das Portfoliomanagement Obligationen. Zuvor war er während mehr als 10 Jahren in unterschiedlichen Funktionen im Asset Management der Generali Gruppe in der Schweiz tätig, zuletzt als Head Asset Management der Fondsleitungsgesellschaft. Er hat an der Universität Zürich das Lizenziat der Wirtschaftswissenschaften erworben, ist CFA Charterholder und hat eine Weiterbildung an der Hochschule Luzern im Bereich Pensionskassenmanagement abgeschlossen.

"Wir freuen uns, mit Stephan Bereuter auf einen internen, sehr kompetenten Nachfolger für Adrian Ryser zählen zu können. Adrian Ryser danken wir für die langjährige, umsichtige und sehr erfolgreiche Leitung der Direktion Asset Management und wünschen ihm für den nächsten Lebensabschnitt nur das Beste", sagt Christoph Ryter, Geschäftsleiter der MPK.

15. Juni 2021